

02.12.2002 - 15:24 Uhr

Sida: Une réduction des moyens serait une erreur

Zurich (ots) -

L'Aide Suisse contre le Sida attend du Conseil des États qu'il corrige la décision que le Conseil national a prise lors du débat sur le budget. Selon le Conseil national, 5 millions francs seront déplacés du budget de la prévention médicale vers l'Office fédéral des sports, qui n'a - d'après sa propre déclaration - pas besoin de ces ressources. Compte tenu du nombre de nouvelles infections par le VIH qui augmente massivement en Suisse - 20 pour cent de plus cette année - cette décision est absolument irresponsable. Il est étonnant que le Conseil national puisse se laisser entraîner par la pression d'un lobby sportif. Un changement de la politique de prévention serait fatal ; la voix pondérée du Conseil des États qui corrigera cette erreur est donc une nécessité.

Contact:

Christoph Schlatter
Porte-parole de l'Aide Suisse contre le Sida
case postale 1118
8031 Zurich
Tel. +41/1/447'11'21
mailto: christoph.schlatter@aids.ch
Internet: <http://www.aids.ch>
[015]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100022689> abgerufen werden.